



職人の技を 動画で伝承

若手技術者の養成
職人技も動画コンテンツで伝承していく時代
一。昨年、職人と職人をつなぐ建築板金専門のマッチングサイト

「MAG（マグ）」を立ち上げた笠山建築板金（石川県内灘町）の笠山恵社長が、新たに職人向けの動画制作をスタートさせ、その「

ンテンツをウェブサイト上で公開し、業界関係者から関心が高まっている。

かつて、職人の技は現場で親方や先輩から子解きを受けたり、自分で盗んで修得していくものといわれたが、笠山氏は「入職したばかり1、2年目のときに手が現場だけですべてを理解するのは難しい。座学も必要でYouTubeを使って動画で説明すれば分かりやすい」。予習、復習もできるだろうと聞いた。そこで自社の作業場で撮影用に窓付きの壁や屋根模型を作。自らカメラワークを研究し、手元の作業

建築板金のマッチングサイト「MAG」

YouTubeで手元を詳しく 若者向けの初級、会員専用の応用編も

が良く分かるよう、撮影を工夫している。
4月から公開していく動画コンテンツは、

「土台水切の出隅（入隅）出隅の取り付け方」など6本あり、誰でも閲覧できる初級編と会員専用の応用編を

設定。初級編は板金職人1、2年生必見として、収録時間も2分程度とコンパクトにまとめた。笠山氏は「実際の現場でもスマホを使つて確認できる。休憩時間に動画を見ながら先輩方に相談したりす

れば、「コミュニケーションも生まれ、仕事に対する意欲も高まる」と強調する。



作業場内で動画撮影の準備を進める笠山社長

笠山氏「座学も必要」



動画ホストのアカウント登録、
https://mag-connect.com/videos°